
 

 

ABSTRAK 

 

Margie Rahayu Fauziah: Implementasi Peraturan Bupati Karawang Nomor 26 

Tahun 2016 pada Pemilihan Kepala Desa Antar Waktu di Desa Mulangsari 

Kecamatan Pangkalan Kabupaten Karawang 

Pemilihan kepala desa di Desa Mulangsari Kecamatan Pangkalan 

Kabupaten Karawang yang dilaksanakan pada Tanggal 4 Desember 2021 adalah 

Pemilihan Kepala Desa antar waktu, karena kepala desa sebelumnya meninggal 

dunia dengan sisa masa jabatan lebih dari 1 (satu) tahun. Payung hukum yang 

dipergunakan adalah Peraturan Bupati Karawang Nomor 26 Tahun 2016 tentang 

Tata Cara Pemilihan Kepala Desa Antar Waktu Melalui Musyawarah Desa.  

Pemilihan dilaksanakan secara berjenjang yang didahului pemilihan perwakilan 

pada tingkat ke-RT-an. 

Tujuan dari penelitian ini adalah  untuk meneliti proses pelaksanaan 

pemilihan kepala desa antar waktu, meneliti kendala-kendala yang dihadapi pada 

proses pelaksanaannya, dan meneliti upaya-upaya solusi dalam mengatasi 

kendala-kendala tersebut. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis-empiris, yang mana 

hendak memperoleh pengetahuan hukum secara empiris dengan jalan terjun 

langsung kepada objeknya.  Metode mengambilan data pada penelitian ini adalah 

observasi,  wawancara, dan penelaahan dokumen.  Metode analisis data yang 

digunakan adalah metode induktif, yaitu analisis yang bertolak dari hal-hal yang 

bersifat khusus dan bermuara pada simpulan-simpulan yang bersifat umum. 

 Ada 3 (tiga) teori yang dipergunakan pada penelitian ini, yaitu: teori besar 

berupa prasyarat dan azas demokrasi dalam pemilihan kepala desa, teori 

menengah yang berupa bentuk-bentuk dan tingkatan partisipasi, serta teori 

pelaksanaan yang berupa peraturan perundang-undangan dalam pemilihan kepala 

desa, khususnya Peraturan Bupati Karawang Nomor 26 Tahun 2016. 

Hasil penelitian ini adalah:: (1) Proses semua tahapan pelaksanaan 

pemilihan kepala desa antar waktu di Desa Mulangsari berlangsung dengan baik, 

dengan penyimpangan masalah pengunduran waktu karena Covid-19; (2) 

Kendala-kendala yang terjadi antara lain: Payung hukum yang tidak sesuai, 

sulitnya mengajak pilkades antar waktu secara konsensus, sulitnya mencegah 

politik transaksional; dan sulitnya mencegah gesekan sosial; dan (3) Upaya-upaya 

yang dilakukan oleh Panitia Pemilihan, Pemerintah Desa, BPD dan Unsur 

Masyarakat untuk mengatasi kendala-kendala tersebut berjalan baik, sehingga 

semua kendala telah diketemukan solusinya. 

Kata kunci: pilkades, antarwaktu, Karawang 

 

  



 

 

ABSTRACT 

 

Margie Rahayu Fauziah: Implementation of Karawang Regent Regulation 

Number 26 of 2016 at Village Head Election Between Time at Mulangsari Village 

Pangkalan Sub-District Karawang District. 

Village head election at Mulangsari Village Pangkalan Sub-District 

Karawang District wich held on the December 4
th 

2021 was Village head election- 

between time, couse The Village Head was die. The law umbrella is Karawang 

Regent Regulation Number 26 of 2016 on Village  Head Election-Between Time 

through Village Deliberation.   The election was held tiered wich preceded from 

election of RT level representative. 

The objective of this research are researching how to implementation 

process of  village head election-between time;  any constraint of implementation 

process village head election-between time, and researching effort of that 

solutions of  that constraint. 

This research is using yuridis-empiris approach, wichever want to the 

knowledge of the law empirically with take to the object at the field. The methode 

of data collection in  this study are: observation, interview, and documents study. 

The methode of data analysis is inductive methode, that is the analysis wich 

depart from special things to  general conclusions.   

There are 3 (three) theory apllied in this research, that are: grand theory in 

the form of prerequisites and principles of democracy in the village head election; 

the middle theory in the form of shapes and level of participation; and applied 

theory in the form of law and orders specifically Karawang Regent Regulation 

Number 26 of 2016 . 

This research results are: (1) Implementation process of all village head 

election steps at Mulangsari Village was walk well  with deviation that is delay of 

time couse Covid-19; (2) The constraints that happened, among others:legal 

protection is not in accordance, hard to invite to consensus of Head Village 

election, hard to prevent transactional politic, and hard to prevent social conflict; 

(3)Efforts of Election Commitee, Village Government, BPD, and all of 

community element for overcome of the constraits was found the solution. 
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 الملخص

 

فً الانتخابات  ٦١٠٢لعام  ٦٢مارجً راهاٌو فوزٌة: تنفٌذ لائحة الوصً على عرش كاراوانج رلم 

 لرئٌس المرٌة فً لرٌة مولانجساري ، مماطعة بانجكالان ، رٌجنسً كاراوانجالمؤلتة 

 ٤انتخاب رؤساء المرى فً لرٌة مولانغساري ، مماطعة بانجكالان ، كاراوانج رٌجنسً ، الذي سٌعمد فً 

، هو انتخابات مؤلتة لرئٌس المرٌة ، لأن رئٌس المرٌة السابك توفً مع بماء فترة ولاٌة  ٦١٦٠دٌسمبر 

بشأن  ٦١٠٢لعام  ٦٢)واحد(. عام. المظلة المانونٌة المستخدمة هً لائحة ولاٌة كاراوانج رلم  1أكثر من 

إجراءات انتخابات رؤساء المرى المؤلتة من خلال مداولات المرٌة. تتم الانتخابات على مراحل ، ٌسبمها 

 اختٌار الممثلٌن على مستوى مجموعة

 ة تنفٌذ انتخابات رؤساء المرى بمرور الولت ، ودراسة المعولات الغرض من هذه الدراسة هو فحص عملٌ

 التً تواجه عملٌة التنفٌذ ، ودراسة جهود الحل للتغلب على هذه العمبات.

تجرٌبًٌا ، والذي ٌسعى إلى الحصول على المعرفة المانونٌة تجرٌبًٌا من  -تستخدم هذه الدراسة نهجًا لانونًٌا 

الكائن. كانت طرق جمع البٌانات فً هذه الدراسة هً الملاحظة والممابلات خلال الانتمال مباشرة إلى 

ومراجعة الوثائك. طرٌمة تحلٌل البٌانات المستخدمة هً الطرٌمة الاستمرائٌة ، وهً تحلٌل ٌبدأ من أشٌاء 

 محددة وٌؤدي إلى استنتاجات عامة.

رئٌسٌة فً شكل متطلبات ومبادئ هنان ثلاث )ثلاث( نظرٌات مستخدمة فً هذه الدراسة وهً: نظرٌة  

الدٌممراطٌة فً انتخاب رؤساء المرى ، ونظرٌة وسٌطة فً شكل أشكال ومستوٌات المشاركة ، ونظرٌة 

 62التنفٌذ. فً شكل تشرٌع فً انتخاب رؤساء المرى ، لا سٌما لائحة الوصً على عرش كاراوانج رلم 

 .٦١٠٢لعام 

مٌع مراحل تنفٌذ انتخابات رئٌس المرٌة المؤلتة فً لرٌة سارت عملٌة ج (٠)نتائج هذه الدراسة هً 

تشمل العمبات التً  (٦)مولانغساري بشكل جٌد ، مع الانحرافات عن مشكلة تأخٌر الولت بسبب مرض ؛ 

تحدث ما ٌلً: مظلة لانونٌة غٌر مناسبة ، وصعوبة الدعوة إلى انتخابات محلٌة بالإجماع ، وصعوبة منع 

إن الجهود التً تبذلها لجنة الانتخابات  (٣)وصعوبة منع الاحتكان الاجتماعً. سٌاسات المعاملات ؛ 

وحكومة المرٌة و مجلس الشورىوعناصر المجتمع للتغلب على هذه العمبات تسٌر بشكل جٌد ، بحٌث تم 

 العثور على جمٌع العمبات.

 الكلمات المفتاحٌة: نتخاب رئٌس المرٌة ، بٌن الولت ، كاراوانج

 

  



 

 

 


